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７，その他
・児童館がプラザ善福寺になり小学生の居場所が少なくなり、学童クラブの庭でも遊べない。井荻小の校庭や体育館は
利用団体と折り合いをつけていて遊べるようになっているが、もっと自由に遊べる場が欲しい。
・創立７０周年の記念日時計の御披露目式を早めに行いたい。
・昨年度のCSアンケート結果を評価部会で確認してから、ホームページのwebに載せる。

井荻小学校　校長室

会議内容（次第順）

５，学校の年間行事予定について　（内田主幹から研究発表会に向けての研究構想の説明があった）
令和６年2/９(金)に教育DX(デジタルトランスフォーメーション)推進の研究発表が開く。子どもの人格形成、授業を大切
にしてICTの多活用や高度活用にとらわれずに先生も児童も含めて一人ひとりが活用したい方法で進めていく。…先生
のICT機器の習熟度を標準化し共有したほうがいいのではないか。機器のわからないところをクリアにしていかないと使
いこなせなくなってしまうとの意見があった。
埼玉県戸田市はDX化が進み最先端を行っている…全国学力調査の結果との関連性に興味がある。
井荻小ではICTプロジェクトチームを立ち上げ年間計画で活動している。子どもたちもモラル教育と技術を学んでいる。
週１で来校してるICT支援委員に先生方は質問し、どんどん活用している。

次回の会議日程

５月29日(月)10:00〜

①教職員の異動・組織…学校だより参照
給食が民営化し線引きがされるようになり対応がきっちりして、栄養士もスムーズにやりとりできている。
新任者や新規採用者ともそれぞれの持ち味を出し頑張っている。
②学校運営計画・行事予定…年間行事予定表参照
安心と居場所のある学級・子どもたちが作っていく学級、これは保護者,先生はもちろん子どもたちにも伝えていること。
マスクを外せない子が今のところ半分いるが、どんどん外す子が増えていく。
井荻小はコロナもインフルエンザも爆発的に流行らなかったが、それは親が健康観察をきっちりし家族の発熱でも休む
対応をしてくれたからだ。
保護者会で学校(校長)と地域・PTAと教育委員会と支援本部の組織図を使いとても分かりやすく説明できた。中心に学
校運営協議会があることを理解してもらった。
運動会は5/20土曜日に開催。競技を増やすが午前で終わる。保護者の入替えはせずに他学年も見られるようにする。

４，学校経営方針について
めざす児童像は思いやりや優しさの心にあふれる子ども。チーム井荻で教職員一人ひとりの良さを発揮していく。保護
者に学校を知ってもらい先生との信頼関係を作る。

CS会務分担(組織・分担)
評価部会…田中校長・東海林会長・山中・稲冨
広報部会…岩渕・澤地・中谷・会田
研修・交流部…田中職務代理・二村・嶋田・佐野

開催予定…4/17(月)、5/29(月)、6/19(月)、7/7(金)、9/29(金)、10/11(水)、11/22(水)、12/6(水)、1/17(水)、2/17(土)、
3/13(水)
8/31(木)教員との懇談会…PTA役員、保育園長、プラザ所長にも参加要請したい。
9/29(金)PTAとの懇談会…”いおぎまつりに”あわせて開催したい。

６，学校運営協議会ＣＳの年間活動計画について
支援課からの令和５年度の学校運営協議会の運営についての資料の確認した。
井荻小学校運営協議会の活動について…教員との対話を大切にしたい。児童との対話の機会を作りたい(給食を一緒
に食べる等)。CSアンケートの中からひとつテーマを決めて毎回意見交換をする(親子関係の深化、子育ての共感と共
育)。荻窪中学校の学校・生徒の様子を知る機会がほしい(行事の参観は相互に行えると良い)。可能であればCS先進
地域の三鷹市の学校視察を計画したい。
親しみやすいCS委員にするために愛称やシンボルマークを作ってはどうか。学校運営協議会に個別にオンラインでも
参加できるように検討したい。

1.会長挨拶   2.校長挨拶

3.児童・学校の様子について

学校運営協議会会議録

井荻小学校

会田　洋子

開催日時 ４月17日(月）10時〜12時

開催場所　 井荻小学校校長室

傍聴者人数 0人

出席者（委員）
田中校長、東海林会長、田中会長職務代理、山中委員、二村委員、岩渕委員、澤地委員、稲冨委員、嶋
田委員、佐野委員、会田委員

出席者（学校）小瀧副校長

様式２


